



1/5 令和7年亀山市消防出初式

新春恒例の防火行事として、1年間の無火災を願うとともに、市民の防火意識を高めることを目的に、亀山西小学校体育館で消防出初式が開かれ、消防職員と消防団員約400人が参加しました。

式典では、長年の消防活動に貢献された皆さんに対する表彰が行われました。式典が終わると、池の側で、消防団と少年消防クラブ員による一斉放水が行われ、色とりどりの美しい水のアーチは、見学者を魅了していました。



1/12 「亀山7座トレイル」セルフレスキュー講習会

亀山消防署で、「亀山7座トレイル」セルフレスキュー講習会が開催され、11人が参加しました。参加者は登山中における救急法や搬送法などについての説明を受けた後、実際に傷病者が発生した場合を想定して、応急手当を実践し、止血方法や骨折の処置などを一生懸命学んでいました。

1/15 亀山ブランド認定品を使用した新作スイーツの報告

昨年7月に亀山市文化大使として就任された世界的パティシエの青木定治さんが、亀山ブランド認定事業者「伊達丸亀製茶」のお茶を使用したスイーツ「ガレットサンド カメヤマ」を新作し、1月17日からジェイアール名古屋タカシマヤで開催される「アムール・デュ・ショコラ」にて、4年連続で限定販売されることが市長に報告されました。

青木シェフは、「厚焼きサブレの間にサンドされたガナッシュ(チョコレートクリーム)に、伊達丸亀製茶の「亀山べにほまれ紅茶」と「おおきに上煎茶」を使用しています。気品あるお茶の風味をぜひ味わってください」と話されていました。



まちづくりアイデアの報告のため亀山高校システムメディア科3年生が市長を訪問

1月14日、三重県立亀山高校システムメディア科の3年生20人が、情報実習で研究したまちづくりのためのアイデアを市長に報告しました。

当日は、校内で選抜された4班より、「私たちが住み続けたい亀山市」を目指すために、空き家や空き倉庫の活用、子育て支援の充実、特産品のPRなどの視点から、まちの活性化や持続可能なまちづくりのためのアイデアが出されていました。発表後、市長は、「若い皆さんのアイデアは、社会を変えていく原動力になる。今後の市の施策の計画づくりにも生かしていきたい」と述べました。



令和6年交通事故発生状況



(12月末現在[暫定]・亀山署管内)

人身事故	死亡者
63件(-29件)	3人(+2人)
負傷者	物損事故
80人(-36人)	1312件(+26件)

※()内は前年同期比の増減数

「横断歩道は歩行者優先！」

～横断歩道における歩行者優先は

マナーではなく法律に定められたルールです～

ドライバーの皆さんは、横断しようとする歩行者がいたら手前で必ず一時停止して、歩行者を安全に横断させてください。

歩行者の皆さんは、近くに横断歩道があるところでは、必ず横断歩道を渡りましょう。

また、自らの安全を守るため、次の行動に気を付けましょう。

- ・少し手を上げる、運転者に顔を向けるなどして運転者に横断する意思を伝えること
- ・左右の安全を確認してから横断を始めること
- ・横断中も周りに気を付けること

亀山警察署(☎82-0110)